

Rotary  
第2720地区



ROTARY INTERNATIONAL 2720

# 玉名ロータリークラブ週報

2024～2025



R I 会長 ステファニー A. アーチック  
地 区 ガバナー 三 村 見 嶋 吾司 生 幸  
会 長 深 西 上  
幹 事 井  
公共イメージ委員長

例会日 ■ 毎週木曜日／12：30～13：30

例会場 ■ 〒865-0061 熊本県玉名市立願寺50-4 司ロイヤルホテル内

事務局 ■ 〒865-0061 熊本県玉名市立願寺540-1-102

令和7年5月29日

No.2637

玉名RCメールアドレス [jimu@tamanar.club](mailto:jimu@tamanar.club)  
ホームページアドレス <http://tamanar.club>



## 【会長の時間】

皆さんこんにちは。今日は、熊本グリーンロータリークラブより田上会員がメーキャップでおいで頂いております。

本日の会長の時間は、5月を少し振り返りたいと思います。

今月の例会は、8日の通常例会、11(日)に開催した家族親睦BBQ例会、それと今日になりますが、18(日)の第一グループ親睦ゴルフコンペ、同時開催の玉名ロータリー親睦ゴルフ大会もございました。ということで、内容のご報告をさせて頂きます。

まず、家族親睦BBQ例会ですが会員13名と家族9名、22名のご参加を頂きました。

福田会員のご好意で会社の立派な芝生広場をお借りして豪快なBBQが出来ました。

私は、昼から飲む酒で良い気分になりまして、楽しくて肉には1枚もありつけませんでした。

ただ大事な目的である、会員家族の皆様とも交流ができ、玉名ロータリークラブ会員である意義や日頃のロータリー活動もご理解して頂けた貴重な時間であったと感じております。玉名ロータリークラブが永年にわたり、世界また、地域社会の良い変化に繋がる奉仕ができるのもご家族の理解あってのことだと改めて感じる一日がありました。

次に第一グループ親睦ゴルフコンペですが玉名中央ロータリー幹事の元、各クラブ参加の会員を見事にシャッフルして組合せを組んであり日頃話すことの少ない他クラブの方々と18ホールの間、ロータリーについての話は勿論ですが日常の話題も含め、親睦を深めることができました。

この日は、玉名ロータリー親睦ゴルフ大会も同時開催でしたので夕方には、玉名ロータリーだけの親睦会表彰式も開催され、玉名ロータリーの今後の活動、また60周年についてもざっくばらんに盛り上りました。

来月は、社会奉仕委員会のクリーン作戦と青少年奉仕委員会の空手道練成大会が予定されています。

ここ数ヶ月、3.4.5.6月、この例会場以外での例会が多く、顔を合わせる機会が少なくなってしまったのでは、ないかと感じています。

今年度は、第一グループ事業との調整で当クラブの委員会活動がやむおえず時期が偏ってしましたが、今日は、次年度活動計画発表となっておりますので、次年度一年間の事業計画とプログラムを今一度皆さんで確認していただければと思います。

最後になりますが、先程ご本人よりご挨拶がありましたとおりでございますが渡邊会員には45年間玉名ロータリークラブの活動、運営に深く携わって頂き、私たち後輩にも優しくご指導をして頂きました。玉名ロータリークラブ会員皆さんを代表し、感謝をお伝えいたします。永年のロータリー活動大変お疲れ様でした。お身体にお気を付けてお過ごし下さい。

会長の時間でした。

♪  
ありがとう  
ございました  
♪

## 【幹事報告】

例会取り止め及び変更のお知らせ

★6月18日（水）、6月25日（水）の例会を下記の通り変更および取り止めといたしますのでお知らせ申し上げます。

6月18日（水）→例会変更 慶祝会・新旧役員交代式 同日 18：30～

6月25日（水）→休会（クラブ指定）

6月18日（水）、6月25日（水）12：00～12：30 サインの受付行  
熊本東南ロータリークラブ



★6月25日（水） 最終クラブ協議会 18：30～

場所 ホテルプランカ

荒尾ロータリークラブ

## ★会長ノミニー研修会中止のお知らせ



## 【来訪者挨拶】 熊本グリーンRC 田上様

私は、玉名工業高校ご出身です。本日は、先輩後輩の方に会えて嬉しいです。

又、時間あれば仕事で玉名方面の時に参加させて下さい。  
よろしくお願ひいたします。



## 玉名ロータリークラブでの最後の御挨拶

一、正野神社の宮司の渡邊知宣です。

今日が玉名ロータリークラブでの最後の御挨拶となります。私は正野神社へ奉職する以前は、熊本大学の工学部で化学を勉強し卒業後、大阪の松下電器（現在のパナソニック）に入社して新しい電池の開発に頑張っていましたが、35歳の時、神社の宮司の父が病氣で倒れたため退職し、家内と共に帰省して神社の後継者となりました。

二、私が現在、宮司として御奉仕をしています正野神社の創建は約二千年の昔と伝えられ、平安時代の国誌であります「續日本後紀」には官社列格の年月日が明記されており、また延喜式神名帳にも記載されている所謂式内社です。明治以降は玉名地方唯一の県社として大切にされてきました。渡邊家は代々この正野神社の宮司の家系ですので絶やすことはできませんでした。現在も、毎年の秋祭りや七五三のお参り、お正月の初詣などには沢山の人々がお参りされています。現在は息子が頑張ってくれています。

三、私は、帰郷して間もなく玉名ロータリークラブの当時の会長をされていました正興電気の高木社長さんに勧められて入会しました。入会後は当時は、先輩のロータリアンの方々から、熱心にロータリーの事を勉強させていただきました。当時、ロータリーに熱心な方々は、ロタキチと呼ばれていました。どのクラブにも、このロタキチがたくさんおられました。そして、多くのクラブの同事が出席率を競争していました。100%出席のクラブは表彰されて賞を高くされていました。

四、玉名ロータリークラブの三十周年の年のクラブ会長の時は、玉名市民会館と同ロイヤルホテルの両方を会場にして韓国からの姉妹クラブのこ夫妻を加えて五百名を超える大人数出席で大変でした。しかし、最近は当時を知る人は少なくなっています。少し寂しい気がします。

五、また、出席率向上のために他クラブへのメイクアップ訪問などとのクラブの人達も頻繁に行いました。他クラブのロータリーの会員へは、全世界のロータリークラブへ何時でも誰でも出席可能です。自クラブへの欠席を穴埋めするために他クラブへの出席が多いくらいの人もおられました。どのクラブでも歓待され、勉強にもなります。良い経験になりますのでお勧めします。

また、各地区での年次大会や国際大会も、そして韓国へは姉妹結更新のため、何度も訪問をしました。そして数名でのロータリー仲間との台湾旅行やタイの国への旅行も本当に楽しいものでした。思い出のロータリーツアーは忘れること出来ません。

貴重な時間を賜り本当にありがとうございました。お世話になりました。心から感謝しています。

令和七年五月一九日

## 【最後のご挨拶】 渡邊知宣 会員



渡邊知宣会員が退会されることになりました。  
最後の例会参加の日にご挨拶を頂きました。  
文章も頂きましたので添付致します。

ありがとうございました！

## 【社会奉仕委員会】 浜田委員長 ★早朝クリーン作戦案内★

6月16日(日) AM6:30～ 新玉名駅のさくら広場にて  
早朝クリーン作戦があります。  
AM7:30～ 例会スローフード品川にて



ご参加頂きますようお願い申し上げます。

## 【青少年奉仕委員会】 前田委員長 ★IA例会参加報告★

又、8月2-3日にかけて年次大会にも参加希望予定です。  
応援にいくように予定しております。



IAクラブに参加されている生徒さんの募集に  
力入れられています。  
人数が段々と増え  
親クラブとしても嬉しい事だと思います。

又、順次報告致します。



## 【出席委員会報告】

会員数	<b>49 (47) 名</b>	★坂梨委員長 5/29例会 スマイル
出席数	<b>28名</b>	前回までの累計 ￥696,000 今回 ￥30,000 合計 ￥726,000
出席率	<b>59.5%</b>	



深見会長 西嶋幹事	本日は、クラブ協議会次年度親睦委員会活動計画発表会です。 次年度の委員長のみんさん宜しくお願ひ致します。
MU田上様	本日、熊本グリーンロータリーからメイクアップにて参加させていただいてます。 今後共、宜しくお願ひ致します。
渡邊(知)会員	本日で玉名ロータリークラブを退会させていただきます。 45年の長い間お世話になりました。ありがとうございました。 ロータリーを友にした生涯でした。
坂梨会員	渡邊知会員45年間という長い間ロータリー活動大変お疲れ様でした。 色々な事を教えていただき本当に有り難うございました。
田中会員 中嶋会員 久保田会員	田上裕章様のご来訪心から歓迎致します。
福田会員 浜田会員 本田会員 坂本会員 杉谷会員 田村会員 鶴田会員 渡辺(太)会員 山田(勝)会員 山田(邦)会員 吉岡会員 田中会員 東会員	田上裕章様のご来訪心から歓迎致します。

## 【クラブ協議会】次年度活動計画発表

本日のプログラムはクラブ協議会で次年度委員会活動発表でした。



新年度の委員長様方も前年度委員長より、しっかりと引き継ぎがされており、来年度の抱負を述べて頂きました。

来年度は、玉名RC60周年記念が直前の年になり、玉名RC会員の皆様の本領發揮の時がやってきました。

そこに勢いをかけるかのような各委員長様の熱い思いが伝わってきました。

又、言葉に合わせて行動にも火がつかれ例会後も各々の会議が盛り上がっておりました。

すぐ、来年度もスタートになります。とても楽しみしております。

各委員長様どうぞよろしくお願ひいたします。

